

Wahl eines neuen ZAKS-Vorstands

Am vergangenen Mo., 15.11.2021, wurde auf der ordentlichen Mitgliederversammlung von ZAKS e.V. ein neuer Vorstand für unseren Verein gewählt. Diese Neuwahl war erforderlich geworden, da Prof. Dr. Andreas Furtwängler, der über viele Jahre aktiv und sehr erfolgreich als bisheriger Präsident für ZAKS tätig gewesen ist, leider nicht mehr für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung stand. Wir bedauern diesen Schritt sehr und freuen uns gleichzeitig darüber, dass Andreas Furtwängler unserem Verein zumindest weiterhin als ordentliches Mitglied erhalten bleibt!

Der neue Vorstand, der auf der Mitgliederversammlung einstimmig (bei jeweils einer Enthaltung) gewählt worden ist, setzt sich wie folgt zusammen und ist satzungsgemäß für die nächsten drei Jahre im Amt:



(v.l.: François Bertemes, Helga Bumke, Jochen Fornasier, Henryk Löhr, Kristina Rauh)

Präsident: apl. Prof. Dr. Jochen Fornasier
2. Vorsitzender: Prof. Dr. François Bertemes
Beisitzerin: Prof. Dr. Helga Bumke
Schatzmeister: Henryk Löhr
Schriftführerin: Dr. Kristina Rauh

Als neuer Vorstand freuen wir uns auf die vor uns liegenden Aufgaben und wir hoffen, dass wir so schnell wie irgend möglich auch wieder in Präsenzveranstaltungen mit unseren Vereinsmitgliedern in Kontakt treten können! Über den weiteren Verlauf unserer Planungen für das Jahr 2022 werden wir Sie in regelmäßigen Abständen und auf gewohntem Wege auf dem Laufenden halten.

Wir wünschen Ihnen auf diesem Wege schon jetzt eine schöne Adventszeit!

Ihr ZAKS-Vorstand